## **JORGE IGA SE IMPONE EN 200 METROS LIBRES**

## Nadadoras artísticas vencen a Colombia y reinan en la disciplina

## DE LA REDACCIÓN

Las nadadoras artísticas cerraron su participación con broche de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, con la medalla de oro en la rutina libre de equipos y cinco áureas en total para coronarse en el medallero, mientras la natación sumó una presea dorada, cuatro platas y cuatro bronces en la penúltima jornada de la disciplina.

El equipo compuesto por Itzmary González, Jessica Sobrino, Daniela Estrada, Regina Alférez, Luisa Rodríguez, Joana Jiménez, Glenda Inzunza y Pamela Toscano dominó ampliamente la competencia de sólo cinco escuadras, al imponerse a Colombia, que se había llevado el domingo la victoria en la prueba de equipo técnico, relegando a las mexicanas a la medalla de plata, resultado que en un principio México habría impugnado, pero finalmente declinó aceptando el segundo sitio.

En la última jornada de la natación sincronizada en el Centro Acuático del Polvorín, se escuchó el himno mexicano con el triunfo de sus ondinas, calificado con total de 248.6469 puntos, con una diferencia de 40.8156 respecto de Colombia (207.8313), mientras el bronce fue para las anfitrionas de El Salvador (135.2383).

Las nadadoras mexicanas terminaron líderes en el medallero con cinco metales de oro y cuatro de plata, por delante de Colombia (4-3-2) y Aruba (dos argentas y cuatro bronces).

En la penúltima jornada de natación, Byanca Rodríguez se llevó la plata en 50 metros pecho, prueba ganada por la venezolana Mercedes Toledo con 31.86 segundos, en un fuerte cierre con la mexicana, que tocó la pared segunda con crono de 31.92, delante de la colombiana Stefanía Gómez (32.11). La otra mexicana calificada en esa final, María Jiménez, terminó quinta con 33.27.

Jorge Iga y Héctor Ruvalcaba hicieron el 1-3 en los 200 metros libres, al imponerse el primero con 1:47.97 minutos al trinitario Nikoli Blackman (1:50.41) y a su compatriota, quien cerró en 1:50.92.

Los colombianos Santiago Arteaga (1:53.92) y Santiago Corredor (1:53.96) fueron relegados al cuarto y quinto sitio.

María Mata Coco se quedó con la plata en 200 metros combinado individual con tiempo de 2:17.67, detrás de la puertorriqueña Kristen Romano (2:13.74). Completó el podio la colombiana Stefanía Gómez (2:18.42).

Diego Camacho ganó bronce en 50 dorso con 25.68 segundos. El bahamés Lamar Taylor se coronó con 25.08, secundado por el trinitario Dylan Carter (25.55). Otro bronce fue para José Cano en 800 metros libres con tiempo de 8:14.37, prueba donde los colombianos Juan Morales (8:12.77) ▲ Las ondinas cerraron con broche de oro, con un total de cinco áureas.

Foto @maryjosealcala

y Sebastián Camacho (8:18.93) hicieron el 1-3.

En 100 metros mariposa, Jorge Iga (53.61) se llevó el bronce y Ascanio Fernández (53.829 terminó cuarto en la final ganada por el venezolano Jorge Otaiza (53.37), seguido de su compatriota David Arias (53.59).

En el relevo combinado 4x100 femenil, las mexicanas Taydé Revilak, Athena Meneses, María José Mata y María José Méndez se quedaron con la plata, con tiempo de 3:45.45, superadas por la posta de Cuba (3:45.18), mientras Colombia (3:46.73) terminó tercero.

En el contexto de las competencias acuáticas, la federación internacional World Aquatics informó que María José Alcalá, diputada y presidenta del Comité Olímpico Mexicano, será quien encabece el Comité de Estabilización, en cuyo frente había nombrado en enero de 2022 a Jorge Pulido.

Dicho organismo tiene como fin velar por los intereses de las disciplinas acuáticas mexicanas tras la destitución de Kiril Todorov como presidente de la Federación Mexicana de Natación, organismo que no tiene validez ante World Aquatics hasta no cumplir con los lineamientos internacionales.

			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
\$0 \$0	23°		<b>●LąJornada</b>	21	29/06/2023	LEGISLATIVO
	*					

